
袷我的使命而引起之情形，本人未能按照臨時報吿書 

的預期訪問南非聯邦。訪問的詳細日程曾經擬妥四次， 

然而每次都因迨於剛果共和國情勢的發展而不得不先 

延期然後作罷。 

六.本人於一九六〇年九月二十八日在會所與南 

非聯邦外交部長會晤時又接獲南非聯邦政府總理的邀 

請，請本人於一九六一年一月初訪問南非。 

七.本人希望可乘此次訪問之便與南非聯邦總理 

從事理事會決議案要求的商討。在這方面，本人擬與 

總理研討是否可能設法袷人權以適當保障，同時與聯 

合國有充分的接觸。 

文件S/4554 

一九六〇年十月二十七日及二十人日秘書長與安全理事會主席來往函件 

〔原件：其文〕 

〔一 ^ u六〇年十月二十&曰〕 

壹.一九六〇年十月二十七日安全理事會 

生席致秘書長函 

安全理事會若干理事最近曾來見我。他們鑒於剛 

果共和國（雷堡市）境內最近情勢的發展，對於理事 

會一九六•年七月十四日及二十二日以及八月九曰關 

於剛果共和國情勢各決譲案〔S/4387， S/4405及S/ 

4426〕之實施情形缺少情報，表示關切。 

當經指出一九六〇年九月二十一日爲發出上次報 

吿書〔S/4531〕的日期，安全理事會自那時起並未收到 

有關此問題的任何文件。 

本人感覺個人職責所在,應將此種詢問奉吿閣下， 

21便閣下可以考慮能否就上述理事會決議案實施情形 

提送新報吿書。 

安全理事會主席 

(茶名）Bohdan LEWANDOWSKI 

貳.一九六〇年十月二十入日秘書長致 

安全理事會生席函 

一九六〇年十月二十七日來Hi業已收到，得悉安 

全理事會若干理事曾向閣下(理事會主席）詢問，他們 

對於安全理事會各項決譲案實施情形缺少情報一節， 

表示關切。 

閣下之詢問正堅定了我自己的感覺，即向安全理 

事會提送新報告書的時機已經到了，因爲剛果情勢已 

到了可以提供有意義情報的階段。此一報吿書
1
將於 

下週將近星期三的時候提送。 

由於剛果問題現已列爲大會議程的項目，本人擬 

將此報吿書同時提送聯合國大會各會員國。 

聯合囷扭-耆長 

(簽名）D a g HAMMARSKJOLD 
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一九六〇年十一月一日巴基斯坦代表致安全堙事會主席函 

〔原件：其文〕 

〔一 &六〇年十一月一曰〕 

茲謹喚請注意印度駐聯合國常任代表致安全理事會的三封信。這三封信是在 

一九六〇年三月二日〔S/4273〕，五月二十日〔S/4317〕，及五月二十七日〔S/4327〕 

印發的。 
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